

2 Politique

Gabon-Togo

Faure Essozimna Gnassingbé attendu aujourd'hui à Libreville

J.KOMBILE.MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

Cette troisième visite du numéro un togolais dans notre pays, en l'espace de quelques mois, témoigne de l'excellence des rapports et des relations qu'il entretient avec son "frère et ami" Ali Bongo Ondimba.

LE chef de l'État togolais, Faure Essozimna Gnassingbé, est attendu aujourd'hui à Libreville pour une visite de travail et d'amitié. Cette visite constitue la troisième du numéro un togolais dans notre pays, en l'espace de trois mois. L'on se souvient, en effet, qu'en mai



Comme en mai dernier, Ali Bongo Ondimba devrait avoir un tête-à-tête avec son « frère et ami » Faure Essozimna Gnassingbé..

dernier, Faure Essozimna Gnassingbé a effectué une visite de plusieurs heures en terre gabonaise au cours de laquelle il s'était entretenu avec son "frère

et ami" Ali Bongo Ondimba sur un ensemble de sujets d'intérêt commun. Notamment les questions liées à la sécurité dans leurs sous-régions respectives et le renforcement de la coopération bilatérale. De même, en juin dernier, à l'occasion de la commémoration des dix ans de la disparition du président Omar Bongo Ondimba, le chef de l'État togolais avait, aux côtés d'un certain nombre de ses pairs du continent effectué le déplacement de Libreville pour rendre un hommage à celui qui fut considéré comme un "apôtre et artisan de la paix". Dans tous les cas, ce séjour de Faure Essozimna

Gnassingbé témoigne de l'excellence des rapports et des relations qu'il entretient avec son homologue gabonais. Les deux personnalités, est-il besoin de souligner, ont une convergence de vues sur un certain nombre de sujets. Notamment la nécessité de faire de leurs Nations respectives des zones de prospérité, de paix et d'épanouissement de leurs peuples. Deux leaders animés par la volonté de faire du continent un acteur majeur dans le jeu diplomatique international. Et nul doute qu'au cours de cette visite, Faure Essozimna Gnassingbé aura un tête-à-tête avec Ali Bongo Ondimba.

10e édition de la Journée nationale du Drapeau

Sous le thème "Éthique, conscience patriotique et construction nationale"

SNN
Libreville/Gabon

COMME de coutume depuis 2009, le Gabon va célébrer, ce jour, la Journée nationale du Drapeau. Il s'agit de la 10e édition. Celle-ci sera placée sous le thème "Éthique, conscience patriotique et construction nationale". Instituée par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, formalisée par le décret 0860 du 2 décembre de la même année, la célébration de la journée



Une phase d'une précédente édition de la Journée du Drapeau.

Photo : Desirey Minkoh

du drapeau a pour objectif d'amener le peuple Gabonais à cultiver et renforcer l'esprit patriotique; ceci, en luttant notamment contre les comportements déviants et la montée de l'incivisme. Le 09 août se veut ainsi, une occasion pour les uns et les autres d'œuvrer pour la sauvegarde des valeurs morales et républicaines, entretenir le vivre-ensemble. Toute chose qui favoriserait le raffermissement de la stabilité et le développement du Gabon.

Un ensemble de valeurs incarnées par le Drapeau national. Lequel se compose de trois bandes horizontales d'égale longueur: le vert qui symbolise la forêt, le jaune le soleil équatorial et le bleu, la mer. A travers la célébration de cet emblème national, c'est une invite qui est faite à tous de s'approprier le sens et les valeurs des couleurs

nationales. Lesquelles sont le symbole de l'identité du peuple gabonais au-delà de la diversité culturelle et ethnique de notre pays. Souvent célébrée en deux phases: une séquence protocolaire et une partie populaire, cette édition aura la particularité d'abriter les deux phases sur le site unique de la Place de l'Indépendance.

Programme de la 10e édition de la Journée nationale du Drapeau

Protocole de déroulé de la cérémonie
 - 8h00-9h00 : mise en place terminée et installation des invités
 - 9h05 : maires des communes de Libreville, Akanda, Owendo et Ntoum
 - 9h20 : préfets
 - 9h25 : gouverneur de l'Estuaire
 - 9h30 : Dignitaires de la République et responsables des Confessions religieuses
 - 9h40: anciens premiers ministres et anciens présidents de l'Assemblée nationale
 - 9h45 : membres du gouvernement
 - 9h50 : présidents des institutions Constitutionnelles
 - 9h55 : arrivée du Premier ministre, Chef du gouvernement
 - 10h00 : début de la cérémonie
 - 10h15 : cérémonie aux couleurs
 - 10h30 : prestation des petits coeurs : "Gabon Patrie Chérie"
 - 10h45 : Allocution du Ministre de la Culture
 - 11h00 : AUBADE par la fanfare des Forces de l'ordre
 - 12h30 : Cocktails
 - 13h30 : fin de cérémonie
 Lieu : Place de l'Indépendance

Louétsi-Bibaka/Malinga/Elections des bureaux des conseils locaux

Les Démocrates à la tête des deux collectivités locales



Le démocrate Placide Matsima (c) nouveau président du Conseil départemental.



La nouvelle équipe municipale de Malinga conduite par le maire central (pull bleu).

EL
Libreville/Gabon

C'est le résultat de l'élection qui s'est déroulé le 03 août dernier à Malinga. Toute chose qui devrait être confirmé lors de la proclamation officielle par le Conseil d'Etat.

LES nouvelles équipes des bureaux des conseils locaux de Malinga dans le

département de la Louétsi-Bibaka (Malinga) sont désormais connues. Pascal Youbi Batsouaka est le nouvel édile de la commune de Malinga et Placide Matsima est, quant à lui, à la tête du Conseil départemental. Tous deux sont issus des rangs de l'opposition "Les Démocrates" (LD). Ils sont sortis vainqueurs du scrutin qui s'est déroulé le 03 août dernier sous la supervision du pré-

fet Eric André Nzue. Cependant, quelques couacs ont tout de même été enregistrés. Toute chose qui a tiré l'élection jusqu'en début d'après-midi. Notons que ce scrutin qui avait déjà été reporté à deux reprises, avait principalement comme forces en présence, le Parti démocratique gabonais (PDG), le Parti social démocrate (PSD) et LD. Cependant, les listes conduites lors

de la dernière élection ont été réaménagées dans ces trois chapelles politiques. Dans cette course, le parti de Guy Nzouba Ndama a réussi à obtenir la mairie centrale de Malinga et le Conseil départemental du département de la Louétsi-Bibaka. Le tout en attendant la confirmation de ces résultats par le Conseil d'Etat.

PDG

Fin de la tournée nationale du secrétariat exécutif

LE secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Eric Dodo Bounguendza, a bouclé, hier, au Palais des Sports de Libreville, la tournée nationale des membres du secrétariat exécutif, après s'être rendu à Ndzomoe, dans le département du Komo-Océan. Se félicitant de "la bonne santé du PDG" dans ces deux localités, il a appelé les militantes et militants à faire preuve de responsabilité et de solidarité, d'autant que, selon lui, "le PDG doit servir de locomotive de notre pays". (Nous y reviendrons).